



KONDOLENZEN

Rosa Lukasser



*Der Herr ist mit mir,
darum fürchte ich mich nicht.
Psalm 118,6*



Heim in sein Reich führte Gott

Sr. Martha Rosa Lukasser

von der Gekreuzigten Liebe
geb. am 05.10.1927 in Lienz
gest. am 18.05.2019 in Hall in Tirol

Sr. Martha war den Großteil ihres Lebens in Thaur
und unterrichtete als Arbeitslehrerin.

Am Dienstag, den 21.05.2019, feiern wir in der
Heilig-Geist-Kirche, Unterer Stadtplatz in Hall, um 14.30 Uhr das
Requiem für Sr. Martha. Anschließend begleiten wir sie zu ihrer
letzten Ruhestätte auf den Städtischen Friedhof in Hall.
Die Rosenkränze beten wir am Sonntag und Montag,
jeweils um 17 Uhr, in der Heilig-Geist-Kirche in Hall.

Die Tertiarschwestern

Trauerkerzen



Ursula Fahrner-Norz
17.06.2019



In lieber Erinnerung Brigitte Lobenwein
01.06.2019



Ruhe in Frieden !
23.05.2019



Konrad und Brigitte Stanglechner
22.05.2019



Evi Haas-Unsinn
21.05.2019



**Ruhe in Frieden SR Martha, eine ehemalige
Schülerin**
21.05.2019



Eine Schülerin in lieber Erinnerung
21.05.2019



Karoline Horvat geb. Deiser
21.05.2019



Anna und Rudl Deiser
21.05.2019



Anneliese und Michl Hofmann
20.05.2019



Sr. Veronika Lechner Hall i. T. Ruhe in Frieden
20.05.2019



Fam. Maria und Hans-Jörg Ebner
20.05.2019



Bergmann Klaus
20.05.2019



Heidi
20.05.2019



Jenewein Martina
20.05.2019



Fam. Triendl Thomas
20.05.2019



Fam. Florian und Julia Darnhofer
20.05.2019



Claudia Plank-Niederhauser
20.05.2019



Petra, Michael und Valentina Kirschner
20.05.2019



Waltraud Feistmantl
20.05.2019



Karin
20.05.2019



Elisabeth
20.05.2019



Eine Schülerin
20.05.2019



A Liachtl aus Innsbruck Ruhe in Frieden
20.05.2019



Familie Meixner, Müssigang
20.05.2019



a Liachtl aus Innsbruck
20.05.2019



Ruhe in Frieden! Wolfgang Reismann
20.05.2019



Brunhilde
20.05.2019



Eine Schülerin
20.05.2019



Alexandra Brunner mit Familie
20.05.2019



Fam Karin und Daniel Dix
20.05.2019



Angelika und Hans Riccabona mit Familie
20.05.2019

Kondolenz

von Karin am 20.05.2019 - 12:32 Uhr

Meine Handarbeitsmappe bringt mich immer wieder zum Schmunzeln. Danke Schwester Martha für die Mühe mir Stricken und Häkeln beizubringen. Sticken, weben, knüpfen und Makramee waren super!
